

12月4日 日野町黒坂小学校4年生5名が、社会科見学の一貫としてダム見学に来られました。当日は、朝から雪がちらついていましたが、ダム見学が始まる頃には、晴れ間も見えてきました。



見学会は、4年生児童挨拶からはじまって、5名の自己紹介をしていただいたりと、交流を深めたところから2階展示室でスクリーンを使った、見学会が始まりました。



社会科では、ダムのことをとても詳しく勉強されているようで、ダムに大切な、「水源の森」との係わりや、「ゴミがいっぱいたまった時はどうするのですか?」「カメラは何台あるのですか?」「水門はいつ開けるのですか?」など、たくさんの細かい質問を受け、とても驚きました。

うわあ〜♪
たくさんボタン
があるんだ

★*. しっかりメモもとられていました。.*★



操作室では、普段見ることの出来ない機器や、放流するとき使用するゲートの操作方法や、ダムと、雨量の関係、貯水位、ダムテーターなどを説明しました。

日野町黒坂小学校4年生 菅沢ダム見学会



いよいよ、ダムの堤体に入坑します

わあ～
たかーい♪



ダムの堤体の入坑はみんな初めての体験だったようです。

常用洪水吐きまでは、おおよそ200段近くの階段がありますが、途中コウモリなども発見し
子供達の足取りはとても軽やかでした。

常用洪水吐きの窓からのぞいた、菅沢ダムの下流河川は子供達の目にどのように映ったでしょうか？

菅沢ダムでは、新しい小規模放流施設もほぼ出来上がりました。

ダム見学は、1時間半ほどの少しの時間でしたが、とても内容の濃い時間を
過ごせたと思います。

これから菅沢ダムでは、だんだんと雪も深くなり、雪景色に変わっていきます。
次回、子供達の元気な声が響くのは雪解けした頃のダムでしょうか。

※ ダム堤体内工事のためヘルメット着用しています



ダム見学
にぜひ、
来てくだ



★*. ハイチーズ. *★